

Zentralvorstand SVW : Ernst Schlatter neues Büromitglied

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Wohnen**

Band (Jahr): **55 (1980)**

Heft 3

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Bei zwei Gelegenheiten werden sich die schweizerischen Baugenossenschafterinnen und -genossenschafter dieses Jahr treffen. An seiner ersten Sitzung in diesem Jahr beschloss der Zentralvorstand des SVW, am 7. Juni in Freiburg die Jahrestagung durchzuführen. Das Tagungsthema wird die Förderung des Wohneigentums aus der Sicht des gemeinnützigen Wohnungsbaus sein. Im Herbst werden an zwei Wochenenden Arbeitstagungen im Genossenschaftlichen Seminar Muttenz stattfinden. Sie werden im Zeichen der Ausstellung «Grün 80» stehen, deren Gelände sich in unmittelbarer Nähe des Seminars befindet. Unter dem Titel «Die Qualität der Wohnumwelt» werden dabei die Bildungskommission und die Technische

Kommission des Verbandes Themen wie «Gartenunterhalt» und «Spielplätze» aufgreifen. Selbstverständlich wird auch ein Besuch der Ausstellung «Grün 80» mit auf dem Programm stehen.

Mit dem «Wohnen in einer Baugenossenschaft» befasst sich eine neue Schrift des SVW. Es handelt sich um ein kleines Büchlein, das in Frage und Antwort-Form Auskunft gibt über das Zusammenleben in einer Baugenossenschaft. Der Zentralvorstand bewilligte einen Kredit für dessen Drucklegung, so dass es von den daran interessierten Baugenossenschaften demnächst an ihre neuen Mieter abgegeben werden kann.

Als neues, zusätzliches Mitglied wähl-

te der Zentralvorstand auf Antrag der Sektionen Schaffhausen und Ostschweiz Ernst Schlatter in den Zentralvorstand. Er ist Präsident der Sektion Schaffhausen und Geschäftsführer einer grösseren Baugenossenschaft. Im weiteren beschloss der Zentralvorstand, eine Kommission zur Ausarbeitung von Musterstatuten für neuzugründende Baugenossenschaften einzusetzen, die von Dr. D. Keller geleitet werden wird.

Eine Reihe von Geschäften hatte Fondsdarlehen zum Gegenstand. Gleich in zwei Fällen konnte dank des Solidaritätsfonds zwei Baugenossenschaften geholfen werden, die vorübergehend in Schwierigkeiten geraten waren. *fn.*

Die Sektion Zürich meldet...

Die Generalversammlung der Sektion Zürich findet Dienstag, den 29. April 1980 in den «Kaufleuten» statt. Der Jahresbericht mit der Einladung wird den Sektionsmitgliedern rechtzeitig zuge stellt. In einem Referat soll über «Bauschäden» orientiert werden, ein Problem, welches Verwaltungen und Vorstände immer wieder vor heikle Situationen stellt.

Auf Ende Jahr trat Zentralpräsident Otto Nauer als Geschäftsführer der ABZ zurück und in den wohlverdienten Ruhestand. Ob dieser so ruhig sein wird, dürfte allerdings bezweifelt werden. Seine Tätigkeiten als Nationalrat, Präsident des Schweiz. Verbandes für Wohnungswesen, Präsident der Baugenossenschaft Asig (mit über 2000 Wohnungen) und weiteren Funktionen in verschiedenen Vorständen dürften immer noch ein gerütteltes Mass an Arbeit bringen, die ihn

jung und tatkräftig erhalten werden. Sehr erfreulich ist ja, dass Otto Nauer weiterhin dem SVW erhalten bleibt und dass seine grosse Erfahrung uns Genossenschaften helfen wird, Probleme zu lösen, die sich auch in Zukunft stellen werden.

Neuer Geschäftsleiter der ABZ wurde Ernst Müller, früher Direktor der Logis Suisse und heutiger Präsident unserer Sektion Zürich. Schon früher in «dieser Branche» tätig, trat er vor einem Jahr der ABZ bei und hatte so die Möglichkeit, sich in die sich stellenden oder vorhandenen Probleme einzuarbeiten. Die ABZ, mit etwa 3500 Wohnungen die grösste Baugenossenschaft der Schweiz, wird auch in Zukunft «heikle» Aufgaben zu lösen haben und für die Bewältigung derselben wünscht die Sektion Zürich recht viel Erfolg.

Es sei wieder einmal darauf hingewiesen, dass von der Sektion diverse Drucksachen bezogen werden können wie: Mietverträge, Richtlinien für den Unterhalt der Wohnung, Kontenplan. Daneben stehen verschiedene Verbandsvorstandsmitglieder zur Verfügung, falls Fragen zur Diskussion stehen. Anfragen können über das Sekretariat SVW eingereicht werden und dieses leitet Ihre Wünsche den betr. «Spezialisten» zu.

LOGIS SUISSE SA

Wohnbaugesellschaft gesamt-schweizerischer Organisationen
Zürich

Einladung

zur 7. ordentlichen Generalversammlung auf Dienstag, 29. April 1980, 14.30 Uhr, im Restaurant Bürgerhaus, Neuen-gasse 20, Bern

Traktanden:

1. Jahresbericht
2. Jahresrechnung 1979 und Bilanz auf 31.12.1979
3. Entlastung der verantwortlichen Organe
4. Wahl der Kontrollstelle
5. Verschiedenes

Im Auftrag des Verwaltungsrates

Der Präsident:
Dr. E. Leemann
Der Geschäftsleiter:
U. Zwimpfer